

www.francaisaetranger.fr

Pays : France

Dynamisme : 2



Page 1/1

[Visualiser l'article](#)

Et la retraite, ça se passe comment ?

Mr Perret s'adresse à la communauté éducative du réseau mlfmonde pour la fin d'année 2020



C'est en compagnie du nouveau directeur général, Jean Paul Rebaud , que François Perret a souhaité s'adresser à toutes les parties prenantes de la communauté éducative du réseau mlfmonde : personnels enseignants, personnels du siège, parents et élèves.

Il fait un état des lieux des conséquences de la crise sur les établissements du réseau mlfmonde et annonce les perspectives d'avenir pour l'association.